

2023 七高祭1日目・2日目 文化祭

8月31日(木)・9月1日(金)の2日間、七高祭(文化祭)が開催されました。第1体育館に全校生徒が集合し、開会式が行われ全校生徒で制作したモザイクアートが披露されました。その後、第一体育館をメインステージ、アトリウムを特設ステージとし、様々な企画が行われ、各会場大いに盛り上がりました！今回は4年ぶりに来場者の制限が無くなり、保護者の方だけでなく、地域の方や、近隣の中学生等たくさんの方にお越しいただきました。生徒たちの発表や企画を楽しむ来場者の姿に、生徒たちもエネルギーをいただきました。

○文化祭1日目(8月31日)



今回から生徒が調理する模擬店も再開！



アトリウムでは、書道部、合唱部、吹奏楽局、ダンス部の発表で大いに沸きました！



カラオケ大会予選、ピアノパフォーマンス、Mr.&Ms.ファッションショー、イントロクイズなどの企画も大盛り上がりでした。



圧巻の文化部作品展示、哲学専門士さんをお招きした研修会。



「君は放課後インソムニア」の特別展示。全校生徒で取り組んだモザイクアートの展示も。



○文化祭2日目 (9月1日)



「君は放課後インソムニア」のラッピングバスとともに、七尾市長さんが来校されました。バスの背面デザインが偶然にもモザイクアートと同じ場面でした。



模擬店は2日目も元気に営業！



和やかな雰囲気の中開催された茶道部によるお茶会。



2日目のステージはバンドパフォーマンス、コスプレパフォーマンス、芸コンで盛り上がりが高潮に！



文化祭最後の企画はカラオケ大会決勝。たくさんの観客の前で見事歌い切りました。



生徒会執行部を中心に、放送局・文化委員・保健委員ほか、たくさんの生徒が七高祭運営を手伝ってくれました！

